

Miembros del CPIIEx en la 5ª Noche de la Ingeniería en Informática de Castilla y León

Escrito por Eduardo Mancha González

Sábado, 15 de Octubre de 2011 19:06 - Actualizado Sábado, 15 de Octubre de 2011 19:49

El pasado día 7 de octubre se celebró en Salamanca la 5ª Noche de la Ingeniería en Informática de Castilla y León. Invitados por el Colegio Profesional de Ingenieros en Informática de Castilla y León, dos miembros del CPIIEx asistieron al evento.

En dicho evento se entregaron los premios I³ a Ingenieros en Informática de la Comunidad Autónoma de Castilla y León, por el trabajo y proyectos realizados y que han visto la luz durante este último año.

Desde el CPIIEx felicitar al Colegio Profesional de Ingenieros en Informática de Castilla y León por la magnífica organización del evento, y agradecer el cariño recibido por todos sus miembros a nuestro Colegio Profesional.

A la cena también asistieron el Presidente y Vicepresidente del Consejo de Colegios de Ingenieros e Informática, D. Jacinto Canales y D. Fernando Suárez.

Imágenes del evento:

[- Galería de Fotografías](#)

Más información en:

[- Noches de la Ingeniería Informática de Castilla y León.](#)